

JADWAL UJIAN, KARTU TANDA MASUK UJIAN, PERSYARATAN PENDAFTARAN, PEMBATALAN & ABSENSI, PERUBAHAN TGL / LOKASI UJIAN, SERTIFIKAT

JADWAL UJIAN KECAKAPAN PROFESI PASAR MODAL - WMI/WPPE/WPEE

REGISTRASI > Pagi : Pk. 07.30 - 08.00 WIB
Pk. 08.30 - 09.00 WITA

Siang : Pk. 11.00 - 11.30 WIB
Pk. 12.00 - 12.30 WITA

UJIAN > Pagi : Pk. 08.15 - 10.15 WIB
Pk. 09.15 - 11.15 WITA

Siang : Pk. 11.45 - 13.45 WIB
Pk. 12.45 - 14.45 WITA

Wakil Perantara Pedagang Efek > Pagi
Wakil Penjamin Emisi Efek > Siang
Wakil Manajer Investasi > Siang

KARTU TANDA MASUK UJIAN KECAKAPAN PROFESI PASAR MODAL

Kartu tanda masuk mengikuti ujian akan dikirimkan kepada peserta ujian dalam waktu 7 (tujuh) hari kalender sebelum ujian dilaksanakan. Kartu tanda masuk ini harus ditujukan di tempat ujian pada hari ujian diadakan. Jika dalam jangka sekurang-kurangnya 3 (tiga) hari sebelum ujian diadakan, Anda belum menerima kartu tanda masuk, kami persilahkan Anda menghubungi Panitia Standar Profesi Pasar Modal guna memperoleh penjelasan mengenai status Anda.

Panitia Standar Profesi Pasar Modal

Sentra Radio Dalam

Jl. Antena I No. 3

Kebayoran Baru - Jakarta 12140

Telepon : (021) 7279-2569 / 7279-2804 / 7279-4185

Fax : (021) 723-0739

Homepage : www.standardprofesi.or.id

E-mail : info@standardprofesi.or.id
standardprofesi@yahoo.com

PERSYARATAN PENDAFTARAN, PEMBATALAN DAN ABSENSI

Jika Anda membatalkan ujian atau tidak hadir, pengembalian uang tidak dapat dilakukan

PERUBAHAN TANGGAL UJIAN

Apabila karena satu dan lain hal Anda berhalangan mengikuti ujian ini, Anda dapat mengikuti ujian berikutnya dengan membayar biaya tambahan sebesar Rp. 500.000,-. Perubahan tanggal ujian harus diajukan kepada Panitia selambat-lambatnya 8 (delapan) hari kalender sebelum ujian diadakan. Untuk itu, Anda harus mengirimkan surat permintaan penundaan kepada Sekretariat Panitia Standar Profesi Pasar Modal untuk mendapatkan persetujuan. Penundaan hanya diperbolehkan satu kali, yaitu untuk turut serta pada kesempatan ujian berikutnya dan tidak dapat digantikan oleh orang lain. Penundaan ujian tanpa adanya pemberitahuan dalam jangka waktu 8 (delapan) hari kalender sebelum ujian diadakan, dengan alasan apapun tidak dapat diterima, sehingga bila hal ini terjadi keikutsertaan Anda dalam ujian ini akan dianggap batal.

PERUBAHAN LOKASI UJIAN

Apabila Anda ingin merubah/pindah lokasi ujian dari satu Kota ke Kota lainnya, Anda harus mengirimkan surat permintaan perubahan lokasi ujian kepada Kantor Sekretariat Panitia Standar Profesi Pasar Modal untuk mendapatkan persetujuan. Surat tersebut harus mengutarakan alasan atas permohonan perubahan lokasi ujian dan harus sudah diterima kantor Sekretariat, selambat-lambatnya 8 (delapan) hari kalender terhitung dari tanggal penutupan pendaftaran ujian. Permintaan untuk merubah / pindah lokasi ujian lewat dari batas waktu tersebut diatas tidak akan dilayani.

SERTIFIKAT

Apabila Anda berhasil lulus ujian, harap disampaikan kepada Panitia Standar Profesi Pasar Modal, 2 (dua) buah pasfoto berwarna, ukuran 3 x 4. Harap tuliskan nama Anda dibelakang foto tersebut.

Peserta yang lulus akan mendapatkan Sertifikat Tanda Lulus resmi dari Panitia Standar Profesi Pasar Modal.

Sertifikat dapat diambil di Kantor Sekretariat Panitia Standar Profesi Pasar Modal, 6 (enam) minggu setelah diterimanya hasil ujian.

Peserta harus mengambil sendiri sertifikat dengan membawa kartu identitas diri (SIM/KTP/PASPOR) asli.

Peserta juga dapat mewakilkan, dengan membuat Surat Kuasa diatas materi Rp. 6.000,- yang dilampiri dengan fotocopy hasil ujian, fotocopy kartu identitas diri (KTP/SIM/PASPOR) Pemberi Kuasa dan Fotocopy kartu Identitas diri (KTP/SIM/PASPOR) Penerima Kuasa.